

19 DE MAYO | 2021

Instalaciones del Centro de Emprendimiento Colbún se reconvierten para apoyar al Hospital de Coronel

- **A partir de esta semana se ejecutará en el lugar el Programa Cardiovascular del principal Centro de Salud de la comuna, que permitirá descongestionar la alta ocupación que registran actualmente sus dependencias debido a la emergencia del Covid-19.**
- **El espacio, de 120 m², estos días ya estuvo funcionando como centro de vacunación y cuenta con mobiliario funcional, acceso a internet y una ubicación estratégica que permitirá una atención expedita en el lugar durante la pandemia.**

Han sido duros meses de emergencia para los funcionarios del Hospital de Coronel. La pandemia ha llevado al límite recursos humanos y operativos para hacer frente al Coronavirus y una de las tantas complejidades ha sido reordenar espacios del Centro de Salud debido a la alta demanda que ha experimentado por más de 1 año.

Es por esto que las instalaciones del Centro de Emprendimiento Colbún (CEC), las cuales fueron reconvertidas para apoyar labores del mencionado hospital, es considerada una buena noticia para los directivos y funcionarios del principal centro asistencial de la comuna coronelina.

“Para nosotros es un gran alivio y una salvación por la restricción de espacios físicos que tenemos dentro del Hospital. En este maravilloso espacio que nos facilita Colbún vamos a traer el programa cardiovascular que es muy relevante, de mucha necesidad y con muchos usuarios, que estará operando en un lugar estratégico, muy digno y propio para este tipo de atención”, afirmó el Dr. Fernando Quiroga, director del Hospital de Coronel.

Esta última semana el reacondicionado lugar ya estuvo funcionando como centro de vacunación para reforzar el plan que lleva a cabo el gobierno de inmunización contra el Covid-19, y esta semana parte como locación para el programa Cardiovascular.

Durante un plazo inicial de tres meses, extensibles por todo el tiempo que continúe la crisis sanitaria generada por el covid-19, el equipo de entre 5 a 7 profesionales, compuesto por médicos, enfermeras y nutricionistas que laboran en este programa, operarán en las instalaciones de 120 metros cuadrados dotadas con mobiliario funcional, red de internet, y que queda bajo la absoluta administración del hospital.

Trabajo colaborativo

La ubicación estratégica de las instalaciones, localizadas en pleno centro de la comuna de Coronel, con acceso a toda la locomoción colectiva y al lado de la estación del Biotrén,



son parte de los beneficios asociados a este nuevo centro de operaciones, que permite funcionar lejos del hospital, protegiendo a estos pacientes crónicos de alto riesgo. A su vez, el amplio espacio posibilita, por un lado, mejorar la calidad de atención a los pacientes, pero también las condiciones de trabajo para los propios especialistas.

“En Colbún sabemos que hay una saturación del sistema de salud a nivel nacional y local y, desde ahí, surge esta idea de poder ocupar nuestro centro, a fin de que sirviera como un espacio donde el hospital pudiera habilitar atenciones y así colaborar a descongestionar sus instalaciones propias”, detalló Valeria Gatica, encargada de Desarrollo Comunitario de Colbún en Coronel.

Esta nueva iniciativa de la generadora eléctrica se suma a otras acciones de apoyo al Hospital San José de Coronel desde el inicio de la pandemia como la entrega de mascarillas, insumos médicos y equipamiento, en este último punto destacan la habilitación de una sala IRA y otra ERA que serán prontamente inauguradas.

“Creemos que las empresas tenemos un rol social importante y contribuir en aquello que realmente sea un aporte transversal es parte del desafío permanente que tenemos abordar. Sin duda que la pandemia nos ha tocado a todos, y la entrega del Hospital y todos sus funcionarios ha sido crucial en la comuna, por lo que colaborar en algo a que pueda aliviar su trabajo durante este periodo tan duro, nos tiene muy contentos y orgullosos”, aseguró Julián Perret, director regional de Asuntos Públicos de Colbún en Biobío.

En la oportunidad Colbún donó además 5.000 mascarillas NP-95 para el personal hospitalario.

DESTACADOS

120m² tiene el Centro de Emprendimiento facilitado por Colbún al Hospital de Coronel.

3 meses extensibles por el tiempo que dure la crisis sanitaria es el tiempo en el que operará el programa cardiovascular en el recinto de Colbún.

7 profesionales liderarán la atención de pacientes cardiovasculares de la comuna.